

Despliegue territorial y redes Explora

A partir de sus diversas actividades, el PAR Explora Aysén logró alcanzar durante su periodo 2023/2024 un gran número de localidades, abarcando todas las comunas de la región, logrando con ello llevar la ciencia, la tecnología y la innovación a diferentes rincones del territorio.

Esta tarea se llevó a cabo gracias al compromiso de comunidades escolares y con el apoyo de profesionales provenientes de universidades, centros de investigación, servicios públicos, ONGs, Fundaciones, entidades privadas, organizaciones de la sociedad civil y también de colaboraciones independientes.

Despliegue y redes en cifras

27

Localidades fueron parte de nuestro despliegue territorial.

80

Comunidades escolares participaron en las actividades.

54

Instituciones colaboraron con el PAR Explora Aysén.

113

Profesionales CTCI se sumaron a nuestras actividades.



Retroalimentación constante

Durante este periodo, el PAR Explora Aysén contó con la colaboración de un Consejo Asesor Transdisciplinar, cuyo objetivo fue proponer y retroalimentar acciones para potenciar la comunicación entre el mundo de la investigación e innovación y la comunidad educativa, durante sesiones periódicas y presenciales realizadas en el Campus Patagonia de la Universidad Austral de Chile.

El Consejo estuvo integrado por representantes de la Seremi de Educación de Aysén; del Centro de Investigación en Ecosistemas de la Patagonia (CIEP); del Museo Regional de Aysén; de la Seremi del Medio Ambiente de Aysén; de la Fundación Integra de Aysén, y de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI).